

Papitag in der Waldspielgruppe



Bereits der zweite Papitag der Waldspielgruppe Neudorf dieses Jahr.

Bild: Ramona Wyrsh

Schon zum zweiten Mal im Spielgruppenjahr 2023 fand der Papitag der Waldspielgruppe Neudorf statt. Ende April haben die Väter und Göttis der Donnerstagnachmittags-Waldspielgruppe zusammen mit ihren Kindern tatkräftig angepackt.

Die gut gelaunte Gruppe traf sich beim Parkplatz im Bromenwald und marschierte gemeinsam mit der Spielgruppenleiterin Ramona Wyrsh zum Waldspielgruppenplatz. Unterwegs wartete wie immer das vorwitzige Eichhörnchen Knusper, das Maskottchen der Waldspielgruppe, hinter seinem Baumstrunk, um die Kinder zu begleiten.

Auf dem Spielgruppenplatz angekommen, zeigten die Kinder den Begleitpersonen den Platz und ihre Lieblingsaktivitäten. Nach einer kleinen Stärkung machten sich alle an die Arbeit. Es wurde fleissig gesägt und gehämmert. Auch die Kinder unterstützten ihre Papis tatkräftig.

Morsches Holz wurde ausgewechselt und erneuert. Mit prüfenden Blicken wurde hier noch etwas ausgebessert und da noch etwas zurechtgerückt. Nachdem die Arbeiten am Wald-WC und an den Spielkonstruktionen fertig waren, wurde alles ausgiebig durch die Kinder getestet und für gut befunden.

Danach gestalteten die Kinder zusammen mit ihren Vätern ein kleines Muttertagsgeschenk.

Das Mittagessen hatten sich dann alle wohlverdient. Feine Sachen vom Feuer stillten den Hunger. Gemütlich wurde im Waldsofa gegessen und geplaudert. Bei Kaffee und Kuchen ging der erfolgreiche Morgen zu Ende.

Die Waldspielgruppenleiterin der Spielgruppe Neudorf bedankt sich herzlich bei allen Helfern. Ein grosser Dank gilt auch der Korporation Neudorf für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit.

Ramona Wyrsh